

Date: August 26th, 2025

التاريخ: 26 أغسطس 2025م

After compliments,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Invitation to MSX live session discussion on the un-audited Financial Statements for Quarter 2 ended June 30, 2025

الموضوع: دعوة للمشاركة في الحلقة النقاشية لبورصة مسقط لمناقشة البيانات المالية غير المدققة للشركة للربع الثاني المنتهي في 30 يونيو 2025م.

Muscat Finance would like to invite the investors, media and analysts for MSX live discussion session on Thursday, 28th August 2025 at 04:00 PM (Muscat time) for one hour.

تود مسقط للتمويل أن تدعو المستثمرين ووسائل الإعلام والمحللين الماليين لحضور الحلقة النقاشية عبر بورصة مسقط والمحددة انعقادها يوم الخميس الموافق 28 أغسطس 2025 م في تمام الساعة 4 مساءً (بتوقيت مسقط) وذلك لمدة ساعة واحدة.

The discussion agenda will include the un-audited Financial Statements for Quarter 2 ended June 30, 2025, which were approved by the Board of Directors and disclosed on MSX website on July 31, 2025.

سيشمل جدول حلقة النقاش حول البيانات المالية غير المدققة للشركة للربع الثاني المنتهي في 30 يونيو 2025 والتي تم اعتمادها من قبل مجلس الإدارة والتي تم الإفصاح عنها على موقع بورصة مسقط بتاريخ 31 يوليو 2025م.

The link to the live discussion session via TEAMS:

رابط الحلقة النقاشية عبر برنامج الاتصال المرئي والمسموع (TEAMS):

Click To Join Meeting

Meeting ID: 359 515 150 798 0
Passcode: s9ao2zv3



Ikhlas Said Al Darmaki
Board secretary
Muscat Finance (SAOG)



الدرمكي
اخلاص بنت سعيد الدرمكية
أمين سر مجلس الإدارة
مسقط للتمويل ش.م.ع

